
CONSEJO TERRITORIAL 
DEL DISTRITO DE HORTALEZA 

FECHA: 09.01.07 

LUGAR: SALON DE PLENOS DE LA JUNTA MUNICIPAL HORTALEZA 
SITO EN CR. CANILLAS, 2 

MEDIOS EMPLEADOS PARA 
LA CONVOCATORIA1

CARTA EN MANO 
TABLÓN DE ANUNCIOS 

TIPO DE SESION2 ORDINARIA 

PRESIDENTE3 GERENTE DE DISTRITO 

ASISTENTES: 

VOCALES VECINOS:  

Grupo Municipal P.P. 

D. JERÓNIMO ESCALERA GOMEZ 
D. PASCUAL OLIVER HURTADO 
Dª GUADALUPE RAMOS CORRAL 
D. MIGUEL DE LORITE SUAREZ 

Grupo Municipal PSOE D. JUAN JOSE RAMOS RODRÍGUEZ 

Grupo Municipal IU D. JOSE Mª HERNÁNDEZ BARRANCO 

  

ASOCIACIONES4  

As. Vecinos 

Dª CARMEN LOSTAL MARTÍN AAVV 
VILLA ROSA. 
D. JOSE Mª JULIAN TORRENT AAVV 
BARRIO DE PORTUGALETE. 
D. RAFAEL RODRÍGUEZ GARCES 
AAVV TRES BARRIOS DE 
MANOTERAS. 
D. JOSE LUIS MANZANARES ADELL 
AAVV UNION DE HORTALEZA. 
Dª CONCHA PEREZ LEON AAVV 
VIRGEN DEL CORTIJO. 
Dª LETICIA GARCIA MATIACI AAVV 
CARCAVAS – SAN ANTONIO. 

                                                 
1 Tablón Anuncios Distrito, Radio Local, Gacetas, Pag. Web, otros. 
2 Ordinaria o Extraordinaria 
3 Concejal Presidente o Gerente de Distrito 
4 Nombre del Representante y de la Asociación 
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As. Madres y Padres de Alumnos  

Casas Regionales  

As. Vecinos Comerciantes  

As. Juveniles  

As. Deportivas       

As. Culturales 
D. JAVIER ROBLES MARTINEZ 
ASOCIACIÓN TALLER CULTURAL 
RADIO ENLACE 

As. Mujeres  

As. Mayores  

As. Carácter Social  

As. Medioambientales  

  

Vecinos aleatoriamente elegidos D. EZEQUIEL BLANCO LOPEZ 

Junta Local de Seguridad D. ENRIQUE MOREU MUNAIZ 

Consejo de Infancia y Adolescencia  

Mesa de Dialogo y Convivencia  

Asistencia de Expertos o Invitados5  Dª. BEGOÑA FERNÁNDEZ RUIZ,  JEFA 
DEPARTAMENTO AGENDA 21 

 

                                                 
5 Especificar nombre y cargo 
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Resumen de los Temas 
Tratados 

PRIMER PUNTO. Aprobación del Acta del 
Consejo Ordinario de fecha 10 de Octubre de 
2006. Se aprueba por unanimidad de los 
miembros presentes en el Consejo. 
 
SEGUNDO PUNTO. Presentación del Plan 
Director Ciclista. Se retira del Orden del día 
para realizar un Consejo Extraordinario debido a 
la importancia del tema a tratar. Los miembros 
presentes manifiestan su acuerdo con la 
retirada. 
 
TERCER PUNTO. Propuesta de la Comisión de 
Agenda 21 de aprobación del Plan de Acción 
para el Distrito Municipal de Hortaleza. Se 
realiza la presentación con la presencia de Dª 
Mª Begoña Fernández Ruiz, Jefa del 
Departamento Agenda 21 del Área de Gobierno 
de Medio Ambiente y Servicios a la Ciudad. Se 
aprueba por unanimidad de los miembros 
presentes en el Consejo. 
 
CUARTO PUNTO. Propuesta de la Comisión 
Permanente de Urbanismo sobre la reserva de 
espacio en el Antiguo edificio de P.M. La 
Vicepresidenta del Consejo Territorial Dª 
Carmen Lostal  lee la propuesta de la Comisión 
de Urbanismo: “Dado que se están realizando 
obras de acondicionamiento en el edificio que 
ocupaba antiguamente la Policía Municipal, 
dentro del recinto del Palacete de Villa Rosa, 
sede de la Junta Municipal de Hortaleza, 
creemos oportuno y necesario que se tenga en 
cuenta reservar un espacio adecuado para el 
Consejo Territorial y la Participación Ciudadana 
en el distrito, dotándolo del presupuesto y 
medios necesarios”. El Presidente del Consejo 
Territorial D. Jorge Rodrigo Domínguez informa 
que está previsto dotar un espacio para el 
Consejo Territorial . Se aprueba por unanimidad 
de la miembros presentes en el Consejo. 
 
QUINTO PUNTO. Propuesta de la Comisión 
Permanente de Juventud y Deportes sobre la 
reparación de Instalaciones Deportivas. El 
Presidente de la Comisión de Juventud y 
Deportes lee la propuesta en la que se detallan 
las revisiones llevadas a cabo por los miembros 
e invitados de la Comisión y propone la revisión 
y arreglo de las deficiencias detectadas en las 
instalaciones revisadas.  El Presidente del Con- 
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Resumen de los Temas 
Tratados 

sejo informa que algunas has sido reparadas y 
que dará la orden a los técnicos responsables 
para que den la orden a la empresa 
conservadora y arreglen las restantes. Se 
aprueba por unanimidad de los miembros 
presentes en el Consejo. 
 
SEXTO PUNTO. Propuesta de la Comisión 
Permanente de Juventud y Deportes sobre la 
inclusión en el contrato de mantenimiento el 
rocódromo de la calle Bacares. El Presidente de 
la Comisión lee la propuesta: “ Incluir la 
instalación del rocódromo de la calle Bacares en 
el contrato de servicios de conservación 
mantenimiento integral de polideportivos e 
instalaciones deportivas elementales básicas. 
Se aprueba por unanimidad de los miembros 
presentes en el Consejo. 
 
SEPTIMO PUNTO. Propuesta de la Comisión 
Permanente de Juventud y Deportes sobre la 
iluminación de dos Instalaciones Deportivas de 
las calles Golmayo y Burgo de Osma. El 
Presidente de la Comisión lee la propuesta: “ 
Instalación de luz artificial en las siguientes 
instalaciones deportivas: Pista de fútbol sala 
situada en la plaza Golmayo y Pista de 
baloncesto y fútbol sala ubicada en la calle 
Burgo de Osma. El Presidente del Consejo 
Territorial dice que se valorará y estudiará la 
propuesta debido a posibles quejas vecinales se 
aprueba por unanimidad de los miembros 
presentes en el Consejo. 
 
OCTAVO PUNTO.  Propuesta de la Comisión 
Permanente de Juventud y Deportes sobre la 
Organización, Publicidad y Desarrollo del 
Auditorio Joven. El Presidente de la Comisión 
lee la propuesta: Crear un grupo de trabajo en el 
que se invita a participar a representantes de la 
Junta Municipal, grupos políticos,  empresa 
adjudicataria habitual, músicos del distrito y 
Radio Enlace para intentar mejorar algunas 
cuestiones del Auditorio Joven. Entre ellas: 1.-
Plantear una lista de grupos musicales 8que se 
ajusten al presupuesto de la actividad) de la que 
se intentaría contratar a los invitados para 
actuar (hasta ahora los elige la empresa 
adjudicataria). Se aprueba este punto por 
unanimidad de los asistentes.2.- Mejorar la 
publicidad del Auditorio Joven. Se aprueba por 
 
 
 



 
Resumen de los Temas 
Tratados 

 
unanimidad de los asistentes.  3.- Radio Enlace 
se compromete a grabar una cuña con 
información del Auditorio Joven para su emisión 
durante las fiestas a través del equipo de sonido 
del auditorio. Se aprueba por unanimidad de los 
asistentes. 4.- Contactar con las entidades del 
distrito para informarles de la posibilidad de 
montar un chiringuito. Se aprueba por 
unanimidad de los asistentes. 5.- Reconsiderar la 
negativa a la venta de bebidas alcohólicas en los 
chiringuitos que las entidades puedan montar. 6 
votos a favor, 7 en contra, 2 abstenciones y el 
Sr. Manzanares no vota.  
 
NOVENO PUNTO. Ruegos y preguntas. Se pide 
información sobre el Teatro de las Tres Culturas, 
la inauguración de la estación de metro de Pinar 
del Rey, la fecha de la próxima Comisión de 
Urbanismo, sobre el Presupuesto de la Junta 
para el 2007, sobre posibles aparcamientos en el 
Distrito e información de la Junta de 
Compensación de Valdebebas. 
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